

## Revue de presse

Journal : Le Républicain

Date: 30.06.2022

## À la découverte de l'abonnement demi-tarif

**BROYE** La Coreb et ses partenaires du transport public et touristique régional réitèrent l'action mobilité 2022 avec un abonnement demi-tarif pour 2 mois au prix de 33 fr.

Ils ont été 655 à profiter de l'offre promotionnelle-découverte en 2021, nettement plus que la centaine d'utilisateurs espérés. Et 90 personnes convaincues de la prestation ont opté ensuite pour un abonnement à l'année. Quoi de plus naturel que de reproposer une nouvelle offre attractive en 2022!

Ainsi, la Coreb (Communauté régionale de la Broye) et ses partenaires du transport public et touristique régional CFF, CarPostal, Transports publics fribourgeois (TPF) et LNM réitèrent la découverte de l'abonnement demi-tarif à des conditions avantageuses, soit au prix de 33 fr., valable deux mois. Il sera possible de l'obtenir à ce prix préférentiel jusqu'au 3 août.

Que ce soit pour des déplacements professionnels, pour les loisirs ou pour découvrir la Suisse, les Broyards auront la possibilité de découvrir les avantages en terme de mobilité qu'offrent trains, bus et bateaux et autres remontées mécaniques comme le téléphérique. «Je suis persuadée que

c'est au travers de ce type d'actions que nous parviendrons à convaincre nos citoyens d'utiliser un peu plus les transports publics au détriment de leur véhicule», notait Christel Losey Mosimann, directrice ad interim de la Coreb, lors de la conférence de presse organisée mardi 21 juin dernier.

«Il faut changer nos habitudes grâce à des actions», soulignait Pascal Wuillemin, responsable régional aux CFF, constatant que l'offre de loisirs a fortement repris après la phase Covid. «On offre la possibilité de voyager à bon marché et de pouvoir laisser sa voiture au garage», relevait Patrick Marro, conseiller de vente aux TPF. «Pour ceux qui seront convaincus, ils pourront déduire les 33 fr. sur le prix de l'achat d'un renouvellement de 12 mois s'il intervient à la fin de la durée de validité de l'offre de deux mois», notait Eric Rey, président de la commission de la mobilité au sein de la Coreb.

Christel Losey Mosimann soulignait qu'un énorme travail a été effectué depuis plusieurs années au niveau du

développement de l'offre des transports publics dans la Broye. Chiffres à l'appui et se basant sur une étude sur les transports publics dans la Broye, elle cite l'augmentation au niveau des lignes de bus de 155% des kilomètres parcourus en 2010, soit 931'000 km en 2010 et 2'379'000 km en 2020. Au niveau de l'offre ferroviaire, le nombre de départs en train depuis Payerne par jour de semaine a progressé de 38%, passant de 89 départs en 2010 à 123 en 2020. «Ces progressions importantes témoignent de l'évolution que les transports publics ont connu dans la Broye durant ces 10 dernières années».

Cadence semi-horaire des trains sur les deux lignes broyardes, amélioration des lignes de bus et mise en place des bus de nuit sont également des arguments qui devraient inciter les habitantes et habitants de la Broye à utiliser les transports publics. Envie de tester le demi-abonnement à un prix avantageux? • JMZ

Infos et bons sur le site: www.coreb.ch